

Le GM Leinier Dominguez reste invaincu au championnat des échecs de l'Espagne



La Havane, 28 sept. (RHC).- Le Grand Maître cubain, Leinier Dominguez, reste invaincu au LX Championnat des échecs de l'Espagne par équipes où il défend le second échiquier du Club basque Sestao.

A son début au championnat de l'Espagne il a mis en échec l'Ukrainien Youri Kryvoruchko du Mérida Patrimoine de l'Humanité et il a fait partie nulle hier avec le joueur russe Grigory Oparine du Club Magic Extremadura.

Mais il faut dire que Leinier Dominguez, le joueur latino-américain le mieux placé sur le ranking mondial avec 2 720 points ELO, n'a pas essuyé de défaites après 12 parties.

Aux 42e Olympiades de Bakou, il a eu un bilan très positif de 5 victoires et autant de parties nulles.

De son côté, Yunieski Quesada, 2 634 points ELO, l'autre joueur cubain présent au championnat espagnol des échecs, défend le troisième échiquier du Club Equigoma Casa Social Catolica. Yunieski Quesada a fait hier partie nulle face à l'Espagnol José Fernando Cuenca du VTI chess24 Atocha.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/107102-le-gm-leinier-dominguez-reste-invaincu-au-championnat-des-echecs-de-lespagne>



Radio Habana Cuba